

ETOILE DU CHEMIN



Crédential acadienne émise par l'Association

Février 2010

Journal de l'Association Acadienne des Pèlerins et Amis du Chemin St-Jacques
457 rue Beauport
Shédiac, NB
E4P 1G4
506-532-8012
etoileduchemin@hotmail.com

Décès de don Jaime Garcia Rodriguez

« Le décès de celui qui était un promoteur du Bureau du Pèlerin à Saint-Jacques-de-Compostelle, le chanoine Jaime García Rodríguez, mercredi, 25 novembre 2009, à l'âge de 80 ans . La messe de funérailles a eu lieu le lendemain, jeudi 26 novembre, à cinq heures de l'après-midi dans la Cathédrale de Santiago, où le corps de Jaime García Rodríguez a été reçu par le Chapitre à la porte de la Place de l'Immaculée Conception. À la fin de la messe, on déposa son corps dans le Cloître de la Cathédrale de Santiago.

Ses responsabilités ont concerné le Secrétariat Capitulaire de la Cathédrale de Santiago. Il fut à la tête de la Délégation Épiscopale du Pèlerinage pendant plus de 15 ans. Il est à l'origine du Bureau du Pèlerin de Santiago et de la promotion mondiale du Chemin de Santiago. R.I.P.



Ceux et celle qui ont fait le camino retrouveront la signature de ce chanoine sur leur compostella. Ils et elles se rappelleront aussi peut-être de l'avoir vu à la cathédrale lors de la messe des pèlerins...

La nouvelle crédential acadienne

La page couverture de ce journal vous montre une partie de la crédential acadienne de notre association.

Maryse et Clovis Jacob l'ont utilisée une première fois à l'automne et la réception a été très bonne...

Par la suite, quelques modifications ont été effectuées et maintenant, elle est disponible pour les futurs pèlerins qui partiront vers Compostelle.

NOTEZ dans vos agendas

Assemblée annuelle de l'Association, le 2 mai, au Parc Nationale Kouchibouguac. Les détails suivront d'ici quelques mois...

Sur les traces du sentier de l'Étoile : les premiers pas...



Des marches se sont organisées sur des portions du futur Sentier de l'Étoile dans le but d'en faire la promotion.

Fin de semaine du 3-4 octobre 2009 : Marche de Saint-Joseph à Pré d'en Haut le premier jour (environ 23 km) et de Pré d'en Haut au Lac Foley près de Dieppe le deuxième jour (environ 15 km).

- **Fin de semaine du 11-12 octobre 2009** : Marche de Kouchibouguac à Acadieville (environ 24 km) le premier jour et d'Acadieville à Rogersville (environ 15 km) le deuxième jour. Comme l'hébergement se fait dans le Centre communautaire d'Acadieville, un plus grand nombre de personnes peuvent participer.

Mot de la présidente

Bonjour tous,

L'hiver avance à grands pas et certains jours nous donnent des goûts de printemps. Dans le dernier communiqué, il avait été question de remettre notre Assemblée annuelle au printemps et bien voilà : réservez la date du **dimanche 2 mai** pour cette rencontre.

Comme on avait mentionné, ça débutera par une marche dans le parc Kouchibouguac avec retour au centre d'information pour le « pique-nique » du midi où chacun aura prévu sa bouffe. C'est alors qu'il y aura l'assemblée générale avec un contenu à confirmer.

Venez en grand nombre et passer l'invitation à de potentiels futurs pèlerins. D'ici là, passez une belle fin d'hiver. **Roberte**

